



Italie: le samedi 14 avril

publié le 14/04/2007 - mis à jour le 04/09/2010

Paestum et la Villa d'Oplontis

Après 2h30 de trajet, nous avons visité les Ruines de Paestum. Cette ancienne ville grecque a été abandonnée par ses habitants à cause de la malaria. Ce site contient les temples les mieux conservés du monde gréco-romain, parmi lesquels se trouvent le temple de Cérès, celui de Neptune et celui d'Héra appelé par erreur « la Basilique ». Pendant que certains groupes se restauraient, d'autres visitaient le musée de Paestum qui contient tous les objets trouvés dans la ville, en particulier la fresque représentant un plongeur

Dans l'après-midi, durant le trajet en bus, nous avons visionné plusieurs reportages concernant les conséquences de l'éruption du Vésuve, et 2h plus tard, nous nous trouvions entre les murs de la villa d'Oplontis. Dans cette riche demeure appartenant à Poppée, épouse de Néron, se trouvent des thermes (bains de diverses chaleurs), de belles fresques, des mosaïques, des jardins, et les plus beaux exemples de peintures pompéiennes.

Pendant le retour, certains élèves tombèrent dans les bras de Morphée, tandis que d'autres décompressaient en « hurlant » des chansons enfantines : « un éléphant qui se balançait... ».

Flore, Hélène Héraud, Suzanne, Audrey Cadard,
Audrey Crouet

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.